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Ouverture de la séance  
 
1. Accueil 
- Bernard salue chacun des participants et remercie Pascal et Anne-Marie de nous recevoir chez eux 
 
2. PV de la séance de bureau du 31 mars 2021 
- pas de remarque le PV est approuvé et la secrétaire est remerciée pour son travail 
 
3. Séance de comité le jeudi 17 juin 2021 au Buffet de la Gare à Estavayer-le-Lac 
- pas de remarque concernant l’ordre du jour préparé par notre président soit : 

 
 

Ordre du jour  
 

 

1. Salutations et ouverture de la séance 
 

2. PV de la séance du comité du 22 octobre 2020 
• Remarques 

• Approbation 
 

3. Comptes 2020  et Budget  2021  

• Présentation par le caissier Paul-André Jordan 

• Remarques 

• Approbation 

• Effectif des membres à ce jour 
 

4. Calendrier général 2021 modifié 
• Présentation des vues du bureau 

• Discussion 

• Approbation 
 

5. Cours de conduite pour les séniors 
• Orientation sur le programme et les conditions 

 

6. Journal Info Seniors 2020 et 2021 
• Etat des payements des annonceurs 

• Informations de Lorette Schneuwly, rédactrice 
 

7. AG 2021 à Cheyres 
• Information sur le déroulement de l’assemblée 

 

8. Divers et propositions individuelles 
Discussions sur l’organisation de la marche pédestre du 19 août 2021 

 

En fin de séance, une collation sera servie. 
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- Finances : Paul-André nous donne l’état de notre fortune au 31 mai 2021 
 soit Fr. 63'577.25, nous constatons une diminution de notre capital de Fr. 3'646.65 
 
4.  Bureau du mercredi  du 14 juillet 2021 chez Bernard Noble 
- Calendrier 2022 sera à l’ordre du jour 

 Propositions : essayer de remettre toutes les manifestations habituelles (voir lotos à Ménières et Dompierre) 
    La séance avec Monsieur le Préfet est déjà fixée, soit le 26 janvier 2022 

 
5.  Course pédestre du jeudi 19 août 2021 à Montagny-les-Monts, le circuit des champignons 
- Walti: il a bien avancé, il a rencontré les organisateurs des visites, soit Monsieur et Madame 

Olivier Hauser 079 21 41 61 et Yvette Louis, 079 543 80 94. Ils seront nos guides. Pour la visite de ce sentier 
mycologique il faut compter environ 1H30 à 02H, pour 2 km de parcours. Le nombre de personnes autorisé 
actuellement par visite est de 50. Walti a déjà fait une pré-réservation 

 
 1er groupe, sur place à 08h00, suivra la collation (pommes) offerte par la FFRB, puis une marche 
 de 1H30 pour se rendre à la place de pique-nique 
  
 2ème groupe, départ à 9h30-10H00 et ne fait que le circuit des champignons. Tous se retrouvent à la 
 place de pique-nique où sera servi l’apéro (offert) 
 
 Chacun prend son pique-nique, nous mettrons des bouteilles de vin à disposition à prix honnête, 
 toutefois, nous majorerons un peu les prix pour récupérer quelques sous 
 
 Walti prévoit des tables, des chaises et bancs. Les inscriptions sont obligatoires; voilà la proposition de Walti 
  

Et la proposition de Pascal: En cas de pluie, il y a le hangar, qui devait nous servir d’abri l’an passé, est-il toujours 
libre?, le stand de tir du Grabou est à louer et si l’on manque de places à l’intérieur, Pascal peut mettre 3 grandes 
tentes à disposition à l’extérieur  
Si, la situation se présente bien, que l’on trouve de quoi se loger, Pascal propose que l’on fasse venir le poissonnier, 
Monsieur Schaer qui nous concoctera sa traditionnelle friture de poissons pour le repas de midi 

 
Le samedi 12 juin Bernard, Paul-André et Walti, se rendront sur place, ils pourront ainsi mieux voir comment 
organiser cette journée, on en reparlera lors de notre séance de comité, le 17 juin prochain 
Afin de planifier cette journée, une rencontre avec les guides et le garde-forestier sera organisée sur place 

   lundi 21 ou jeudi 24 juin la date exacte et l’heure nous seront communiquées par Walti, seront présents : 
 Bernard, Walti, François, Paul-André 

 
Bernard prépare un groupe sur WhatsApp pour les membres du bureau, avec la photo, cela sera pratique 

 
6. Cours de conduite pour séniors 2021 (le 18.05.2021 à Romont) 
- Bernard a reçu les attestations et la facture total  Fr. 950.00  
 
 3 personnes pour la théorie uniquement   à Fr.  50.00 
 1 personne  pour la pratique uniquement   à Fr 100.00 
 5 personnes pour la théorie et pratique   à Fr. 140.00 
  

Il y a eu de très bons échos, tout porte à croire que l’on peut renouveler l’opération «Cours de conduite pour séniors» 
  
 2 personnes inscrites, ne se sont pas présentées au cours de 1x théorie et 2 x pratique 
 
 Chaque participant reçoit une attestation pour confirmer leur participation à ces cours  
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 Facturation aux membres: 
 Il reste Fr. 500.00, du don de l’OCN Fribourg, comme convenu l’an passé, nous ferons une déduction 
 à chaque participant soit 
 pour les cours de théorie      Fr.   50.00 ./. 20.00 Fr. 30.00 
 pour les cours de pratique    Fr. 100.00 ./. 30.00     Fr. 70.00 
 pour les 2 cours  Fr. 140.00 ./. 50.00 Fr. 90.00 
  
 Il restera Fr. 160.00 du don de l’OCN. Bernard pose la question remet-on en route l’année prochaine et où? 
 On penche plutôt pour Estavayer-le-Lac, on en discutera lors de notre séance de comité le 17 juin 2021 
 
7. AG 2021 à Cheyres 
- Bernard n’a pas reçu une confirmation pour la salle de Cheyres, toutefois la secrétaire a confirmé que sur 
 les deux dates proposées, seule celle du 23 septembre 2021 convient 
 Où en serons-nous en septembre avec ce virus? Pourra-t-on oui ou non lancer une invitation à chaque 
 membre, faire un repas, organiser une collation? 
 Au moment d’envoyer les invitations, nous verrons où nous en sommes avec les obligations, les interdictions etc 
 et nous ferons de notre mieux   
 Quant à Monsieur le préfet, (conférencier) il  a donné son accord, il sera présent 
 Pour la location de la salle, le prix initialement donné était de Fr. 650.00, puis changement gratuit… 
 Aujourd’hui avec les nouveaux conseillers et le nouveau syndic on ne sait pas ce qui nous attend 
  
8. AD 2021  Léchelles 
- Nous devons organiser cette AD entre octobre et novembre 2021 à Léchelles 
 Bernard doit donner la date fixée par nous, lors de la séance de comité cantonale le 30.06.2021 
 Nous regardons pour un mercredi (le 03 novembre ou le 10 novembre 2021)  
 Bernard proposera ces 2 dates à notre conférencier (M Baechler)  
 Nous ferons une demande pour la salle communale de Léchelles à la commune de Belmont-Broye   
 Déroulement de cette journée: 
 10H00, séance de comité de la FFR 
 Visite de l’Abbatiale de Payerne pour les accompagnants 
 Apéritif au restaurant (Au Fil du Temps) à Léchelles 
 12H00 repas au restaurant (environ 30 personnes) 
 14H00 AD (assemblée des délégués) à la salle communale (environ 100 à 150 personnes) 
             Conférence de Monsieur Jean-Luc Baechler,  
 16H00 Apéritif  
 Animation : était prévue une prestation de la chorale Broye pas du Noir, Bernard a rencontré le directeur 

Jean-Luc Maradan qui, vu les restrictions sanitaires  (COVID19) ne pense pas reprendre les répétitions 
avant le mois de novembre et ne veut pas s’engager avant de recevoir le feu vert de nos dirigeants 

 
9. Divers 

François et Bernard ont été convoqués  pour une séance le matin du 08 avril 2021 à Estavayer-le-Lac,  
avec Madame Delphine Rapin, cheffe du secteur Animation et Socioculturelle. 
Le but,  travailler les objectifs fixés du «Concept Seniors+» soit : 
 
L’intégration des Séniors dans la société 
L’autonomie 
La reconnaissance de leurs besoins et de  leurs compétences 
 
La matinée a été longue mais très fructueuse. Tout n’est pas terminé, Madame Rapin doit encore travailler, Nos 
collègues seront à nouveau convoqués ultérieurement pour la mise au point du projet. La liste de toutes les 
prestations des associations sera remise à la commune d’Estavayer  
 

 
Au premier juillet 2021 toutes les commissions doivent être en place  
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François, pour la commission Sécurité et transport 
Les membres ont été convoqués le 12 avril 2021 
A l’ordre du jour : 
 
L’initiative «gratuite des transports publics pour les rentiers AVS», n’a pas passé, les membres de cette 
commission n’étaient pas pour et demandent uniquement pour les rentiers qui bénéficient des  
prestations complémentaires 
 
Et, pour la future mobilité des transports publics pour tout le monde, les membres de cette commission 
avaient pour tâche d’analyser 60 pages et de cibler ce qui leur semblait le plus important pour défendre 
la cause. Il y a 30 associations qui  ont été consultées. Mais qui va analyser tout cela? Affaire à suivre… 
 
Walti pouf la commission : Question économiques 

 Toujours pas de rencontre, le travail se fait par mail 
 L’initiative pour une 13ème rente AVS est passée, la commission était contre, avec une caisse vide… ! 
 L’initiative «option impôt avec revenu Fr. 72'000.00» annuel n’a pas abouti 
 

Lors de notre AG, nous nous séparerons de nos 3 membres du comité, Gustave Vésy, Roger Torche  
et Michel Pachoud, pour les remercier nous décidons de faire pour chacun un cadeau : 
 
Gustave recevra un bon d’achat de Fr. 500.00 à définir où… Bernard s’occupe 
Roger et Michel recevront chacun un panier bien garni, Paul-André s’occupe 
  

 Pascal s’excuse, jeudi pour la séance de comité, il arrivera avec du retard 
 
 Lorette travaille pour notre journal, elle prépare un article sur «Alex» le caricaturiste de la Liberté 
 Elle a pris contact avec lui, il est ravi que l’on parle de lui dans notre journal Info Seniors.  
 
 Elle a déjà repéré des caricatures sur le livre qui est sorti, de toute façon Alex donnera son avis 
 et nous soumettra son choix avant de le mettre dans notre journal 

 
Bernard peut clore cette séance de bureau 
 

 
 Merci à Pascal et Anne-Marie de leur accueil et nous terminons cette réunion avec un sympathique 
 et délicieux goûter. 
 
 

 Il est 15H50        
        

La secrétaire : Pierrette Odiet 


